

Liebe Leserinnen und Leser von MANN Aktuell!

Mit großen Schritten bewegen wir uns auf Weihnachten und Neujahr zu. Doch bevor das neue Jahr beginnt, bekommen Sie von uns nochmal einen Newsletter mit aktuellen Informationen rund um die Männerarbeit zugeschickt.

Seitens der Arbeitsstelle für Männerseelsorge und der GKMD wünschen wir Ihnen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit sowie einen guten Start ins Jahr 2013.

Martin Zimmer

Moment mal!



Falls Sie noch auf der Suche sind, um sich ein wenig auf das Weihnachtsfest einzustimmen, finden Sie auf unserer Homepage für jeden Adventssonntag einen passenden Adventsimpuls für Männer. Einfach reinschauen unter:

<http://kath-maennerarbeit.de/2012/11/12/moment-mal-adventsimpuls-2012/>

Foto: Joujou / pixelio.de

Veranstaltungen



17.-19. Januar 2013
Frankfurt am Main (Haus am Dom)

Jesus und die Männer

Jeder Mann hat als Kind Gottes seine eigene Dignität. Dies gilt es, auch theologisch, ernster zu nehmen als bislang. Von unserer Tagung erhoffen wir uns einen Impuls für einen neuen Blick auf Männer in der Theologie, welcher an die moderne wissenschaftliche Debatte zur Geschlechterforschung anschlussfähig bleibt – in einem spannenden Diskurs mit unterschiedlichen Perspektiven, biblisch ausgerichtet, in der Konzentration auf Jesus, die Mitte des christlichen Glaubens, im Miteinander von universitärer Theologie und Praxis der Männerarbeit, ökumenisch angelegt und länderübergreifend.

Infos unter: www.jesusunddiemaenner.de

5.-7. November 2013
Kardinal-Döpfner-Haus, Freising

Aufbruch und Bewegung: Männerleben heute. Ein Workshop zur Männerpastoral

Wie „ticken“ heutige Männer? Was brauchen sie von der Kirche? Was sollten Hauptamtliche in der Pastoral wissen, wenn sie Männer ansprechen, die der Kirche eher distanziert gegenüberstehen? Auf diese Fragen bekommen Sie in der Fortbildung fundierte Antworten – und Sie gewinnen dadurch neue Perspektiven für Ihre Arbeit vor Ort. Im ersten Teil der Fortbildung werden aktuelle Ergebnisse der beiden großen empirischen Männerstudien in Deutschland mit der Situation der kirchlichen Männerarbeit und -seelsorge in Deutschland verknüpft. Im zweiten Teil können Sie aus unterschiedlichen Workshops zur Männerseelsorge ein Thema auswählen und vertiefen und sich praktische Anregungen für die eigene Arbeit holen. Am Mittwochabend hält der Bamberger Erzbischof Dr. Ludwig Schick, Beauftragter der Deutschen Bischofskonferenz für Männerseelsorge, im Rahmen der Fortbildung einen öffentlichen Vortrag zum Thema „Kirchenoffene Männer? Männeroffene Kirche?“ Zur Fortbildung eingeladen sind alle Männer, die in Gemeindepastoral und Kategorialseelsorge, Erwachsenenbildung und kirchlicher Verbandsarbeit tätig sind.

Weitere Informationen zu dem Kurs finden Sie unter:

<http://www.theologischefortbildung.de/index.php?inc=110&navi=1&id=340>

Rezensionen

Zu einem interessanten Buch, das sich mit der Männerpolitik beschäftigt, finden Sie bei uns eine Rezension:

Markus Theunert, Männerpolitik.

<http://kath-maennerarbeit.de/2012/11/27/theunert-hrsg-mannerpolitik/>

Fernsehen

15. Dezember 2012, 18 Uhr

3sat

Der neue Mann

aus der Reihe "über:morgen" - Das Zukunftsmagazin

Macho oder Softie, Karrierist oder Hausmann, Playboy oder Frauenverstehler - welchen Spielraum und welches neue Rollenverständnis bietet die Gesellschaft dem Mann in Zukunft? Herkömmliche Männerrollen sind out, neue sind weder eindeutig definiert, noch allgemein akzeptiert.

<http://www.3sat.de/page/?source=/orf/uebermorgen/166005/index.html>

Herausgeber:

Kirchliche Arbeitsstelle für Männerseelsorge und Männerarbeit in den deutschen Diözesen e. V.
Neuenberger Straße 3-5, 36041 Fulda

info@kath-maennerarbeit.de